



いいで

学校便り 第3号

喜多方市立山都小学校

平成27年5月27日(水)

文責 校長 菊地 誠

がんばった運動会 ~ご協力ありがとうございました~

すばらしい青空の下、春季大運動会が大成功で終了しました。今年の運動会のテーマ「最後まであきらめるな！ 勝利をめざして全力疾走！」のとおり、子どもたち一人一人が自分の力を出きってがんばるとともに、赤組、白組ともに心をつ一つにして助け合う姿や励まし合う姿が見られ、盛り上がりのあるすばらしい運動会になったと思います。

競技・演技でのがんばりだけでなく、応援や係活動での意欲的な姿も立派でした。子どもたちが今回の運動会で得た自信を、これからの学校生活や家庭生活の中で生かして行ってほしいと思います。

当日は、朝早くの準備から後片付けまでPTA 役員の皆様、保護者の皆様にたいへんお世話になりました。心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。



低学年ダンス「レット・イット・ゴー」

農業科の学習が始まりました。

喜多方市の特色ある教育として農業科の学習が始まりました。3年生以上の総合的な学習の時間として年間32時間が活動の時間としてあてられています。本校では、農業科支援員に谷野邦彦さん、真部明さん、渡部啓樹さん、斎藤純さん、高橋敏生さん、斎藤忠義さん、神田善庸さんの7人を委嘱して子どもたちに指導していただいています。それぞれの学年で育てたい作物を相談して決め、種から栽培します。学年によってにんじんや大豆、カボチャ、スイカなどを学校の農園で育て、収穫して食べます。このほかに5年生は、19日に耶麻農高の実習田で「田植え体験」をしてきました。



5年「田植え体験」



ミネザクラと飯豊山

変化に対応する草花や虫たち！

先日の運動会の繰替休業日に磐梯山に登ってきました。山開きの翌日の月曜日ということで、とても空いていて天気にも恵まれ快適な登山となりました。頂上からは飯豊山や猪苗代湖をきれいに見ることができました。山都小学校の桜やチューリップの花の時期は終わってしまいましたが、山はミネザクラやツツジ、ミヤマキンバイ、スマレが咲き誇っていました。あらためて自然環境の変化に対応し、見事な花を咲かせる草花たちに感動しました。

また、この季節、道路を横断する毛虫がたくさんおりました。気をつけて見てみると、その90%以上の毛虫が、道路の最短距離を横断していました。毛虫の体内に危険を予知し、最短距離を感知するセンサーのようなものが備わっているような気がしました。